

- full conference travel delegated to Assistant Deputy Ministers and Heads of Mission;
- incentive awards up to \$100 delegated to Heads of Mission;
- revised delegation of the Passport Office as a result of their status being changed to a Special Operating Agency.
- revised section 33 of the FAA - Payment requisitioning for the Personnel Branch (ACB) for all payments in addition to salary and wages and also for MID, MRD and BCB for all payments other than salary and wages. This additional authority can only be exercised as a result of consultation and approval of MFD.
- tous les pouvoirs relatifs aux déplacements pour les conférences sont délégués aux sous-ministres adjoints et aux chefs de mission;
- les pouvoirs relatifs aux primes à l'initiative d'un montant inférieur à 100 \$ sont délégués aux chefs de mission;
- la nouvelle délégation des pouvoirs au Bureau des passeports a été modifiée parce qu'il est maintenant un organisme de service spécial;
- modification de l'article 33 de la Loi sur la gestion des finances - Demande de paiement pour le secteur du personnel (ACB) pour tous les paiements en sus des traitements et des salaires et aussi pour MID, MRD et BCB dans le cas de tous les paiements autres que ceux relatifs aux traitements et aux salaires. Ce nouveau pouvoir ne peut être exercé qu'après approbation de MFD.

The Manual of Financial Management, EA 6, Volume 3 Chapter 28 has been amended and should be consulted in order to take the appropriate action of providing MFFG with revised Specimen Signature cards.

Any questions regarding this document may be directed to R.L. Pearce of MFC at 992-6286.

Le Guide du système de gestion financière, AE 5, volume 3, chapitre 28, a été modifié, et doit être consulté pour que les nouvelles cartes «signature authentique» soient envoyées à MFFG.

Les questions concernant ce document peuvent être adressées à R.L. Pearce de MFC au 992-6286.